

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih sayang dan anugerah-Nya yang melimpahkan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Aplikasi Metode Hungarian Untuk Meminimalisasi Waktu Dalam Masalah Penugasan Pada Amphibi Swimming Club (ASC).”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sain di Universitas Negeri Medan.

Untuk menyelesaikan skripsi ini penulis mendapat berbagai masukan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Prof.Dr.Mukhtar, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Dra. Nerli Khairani, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, selaku Pembimbing Akademik dan selaku Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam memberikan membimbing dan arahan sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan dengan baik, Bapak Abil Mansyur S.Si, M.Si, Bapak Drs. H. Bajarnahor M.Pd dan Bapak Drs. J. Ambarita M.Pd selaku dosen penguji penulis yang telah memberikan saran dan masukan selama penulisan skripsi ini, Seluruh dosen dan pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Ismal Sinaga S.Pd selaku Direktur Amphibi Swimming Club (ASC) yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian.

Teristimewa buat Ayahanda Rasiman Purba dan Ibunda tercinta Ropina Saragih Napitu, dan kepada kakakku tercinta Sarmina Purba, Amd.kep yang selalu memberikan dukungan doa, motivasi dan dana kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kepada Abang Risno Sinaga, S.Si dan kakak Henny U. Manurung S.Si yang banyak memberi masukan dalam penulisan

skripsi ini. Sahabat-sahabat terkasih Ernawati D pane, Natalenta Tarigan, Juni minarti Pak-pahan, Kristina Silalahi dan Ketty Krisna yang selalu memberi motivasi kepada penulis. Teman-teman saya satu kos di Perjuangan No.126 yaitu Pika, Santa, Sondang, Yosi, Deni, dan abang Henra yang selalu memberikan dukungannya dan memberikan penghiburan kepada penulis. Teman-teman seperjuangan di kelas Matematika Non Kependidikan 2008 yang selalu memberikan semangat kepada penulis. Dan semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Mengingat keterbatasan kemampuan penulis, penulis juga menyadari masih banyak kekurangan dalam Skripsi ini, karna itu penulis mengharapakan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, September 2012

Penulis

**Tika Efrida Purba**  
**NIM. 408211047**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY